

田野邊さんから桜の苗木 昨年、旭日中授章を受章した記念として



田野邊充元町長(稲毛田)から、桜の苗木200本が町に寄贈されました。苗木は、東水沼の唐桶宗山公園にある特別養護老人ホームほかの杜周辺と、芳賀温泉ロマンの湯北側の五行川の堤とう、稲毛田の富士山自然公園などに定植されました。田野邊さんは苗木が早く大きくなって、皆さんに喜んでもらいたいと話されました。

芳工連総会が開催されました ホンダエンジニアリング澤田さんが会長に



5月18日、工業団地管理センターで、芳賀町工業団地連絡協議会総会が開催されました。協議会には75事業所が加入し「安全・安心な工業団地づくり」を目指してさまざまな活動を行っています。特に交通渋滞緩和対策については県や町の関係機関と協議を重ねています。また、働きやすい環境づくりのために保育支援協議会を立ち上げ、幼い子をもつ社員の保育環境整備の検討を始めています。新会長に澤田知之さんが就任しました。

新しい保育園が楽しみ！ 新園舎の地鎮祭



南高根沢ひばり保育園
5月17日、南高根沢ひばり保育園の新園舎の地鎮祭が行われました。地鎮祭は、ほとんどの子が初めての体験。神主さんが玉串を振り、祝詞を唱える様子をじっと見つめ、みんな真剣に手を合わせてお祈りしました。園児たちは工事のショベルカーが現れると、目を輝かせ「楽しみだね」と新園舎の完成を心待ちにしています。

グラウンドゴルフ大会シーズン始まる 水橋地区の老人クラブの皆さんが会場



5月25日、水橋運動場で、今年度のグラウンドゴルフのシーズン開幕を飾る第1回水橋地区老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会が開催されました。

当日は、各地区の老人会から団体9チーム、個人42人が出場し、お互いに声援や拍手を送り合い、和やかなムードで日ごろの腕前を競い合いました。最近では、ゲートボールに替わって、グラウンドゴルフが高齢者スポーツとして人気が出ています。

女性団体連絡協議会総会開催 「絆」となる情報発信を目指して



5月23日、町民会館で芳賀町女性団体連絡協議会の総会が行われました。継続して会長となった廣木初江さん(下延生)が「みんなで活動してよかったと思える協議会にしましょう」とあいさつしました。

この協議会には、J Aはが野芳賀地区女性会・芳賀町ひばりの会・芳賀くらしの会・農村生活研究グループ・とちぎつばさの会芳賀支部の5団体が加入しています。

イチゴおいしかったよ 年長さんが山本さんのハウスでイチゴ狩り



5月28日、山本弘之さん(下延生)のハウスで、のぶ幼稚園の子どもたちがイチゴ狩り体験をしました。この日参加したのは、年長組のみれ組とゆり組さん。先生からおいしいイチゴの見分け方を教えてもらって、イチゴ狩りスタート。赤くて大きなイチゴを見つけると「どうだ！」「お友だちと比べっこ。みんな手や口をイチゴの汁で赤くしながら、お腹がいっぱいになるまで食べました。

のぶ幼稚園

町民祭 さつき展

6月7日～12日の6日間、町民祭さつき展が道の駅はがで行われました。今年度の町長賞受賞の大根田達郎さんが、初受賞の喜びを話してくださいました。なお、会場には23人による67作品が並び、来場者から感嘆の声があがっていました。

- 芳賀町長賞 『日光』大根田達郎(西高橋)
- 芳賀町議会議長賞 『如峰山』吉田久雄(ハツ木)
- 芳賀町盆栽愛好会長賞 『光の司』稲毛正美(真岡市) 『愛の月』三田義雄(益子町)
- 芳賀町教育長賞 『愛の月』水沼義行(下高根沢)
- 芳賀町農業委員会賞 『日光』稲川昌明(西水沼)
- J Aはが野組合賞 『新日光』小池 洸(真岡市)
- 月刊 さつき賞 『新日光』橋本一郎(下延生) (敬称略)
- 芳賀町商工会賞 『白玲』上野悟志(芳志戸)
- 芳賀町ロマン開発社長賞 『一生の春』堀内 浩(下延生)



この作品は、5年前に畑にあったものを地上げして丹精してここまで育てました。先輩方のご指導を受けてここまでこれたことを嬉しく思います。教えてくださった先輩方にはたいへん感謝しています。

◀芳賀町長賞を受賞された大根田さんと作品『日光』

